

各種表彰等

第40回秋田県 身体障害者福祉大会

▷秋田県知事表彰・団体育成功者／加藤常雄（小砂川2区）39年▷秋田県身体障害者福祉協会会長表彰・団体育成功者／池田トキ子（川袋）19年…地域の会員増員促進に積極的に取り組んだほか、協会主催の行事にも率先して参加。他の会員の信望も厚く、協会発展のために寄与しました。

秋田県社会福祉功労者表彰

▷民生委員・児童委員功労者表彰／佐藤正隆（上荒屋）、新田協子（32区）…民生委員・児童委員として、長年その職務に精励し、その功績が認められ、表彰されました。

令和4年度中学生の 「税についての作文」

▷東北地区納税貯蓄組合連合会会長賞／「支え合う社会」佐藤元紀（金浦中）▷本荘税務署長賞／「税金に感謝」菊地紗花（仁賀保中）▷にかほ市長賞／「災害と税金」畠山美桜（仁賀保中）▷にかほ市教育委員会教育長賞／「税金に感謝を」保田歩花（仁賀保中）、「ふるさと納税で未来をつくる」小松煌（仁賀保中）

交通死亡事故抑止継続1000日 表彰伝達式

11月7日、象潟庁舎で交通死亡事故抑止継続1000日表彰伝達式が行われました。10月24日で市内における交通死亡事故抑止継続が1000日を越えた本市。今後も交通安全に対する意識と交通道德の高揚を図り、交通安全対策

を積極的に推進していきます。



▲市川市長と関係者の皆さん

各種大会結果

第13回にかほ市長杯 グラウンドゴルフ大会

▷男子の部／①永井景一（鈴）①竹花軍時（鈴）③青山篤（鈴）▷女子の部／①齋藤洋子（鳥屋森）②齋藤鈴子（鈴）③佐藤榮子（三森）③三浦美代子（三森）

にかほサービス店会

第17回グラウンドゴルフ大会

▷男性の部／①佐藤和雄（鈴）②青山篤（鈴）③能藤松五郎（琴浦）▷女性の部／①齋藤鈴子（鈴）②難波艶（鳥の海2区）③小松朋子（両前寺）

にかほ市民文化祭2022

▷囲碁大会／▷1部／①鈴木宏治（室沢）②澁谷功（畑）③松田芳洋（立石1区）▷2部／①藤原忍（平沢）②齋藤雄介（新町2区）③小島克昭（小砂川2区）▷錦鯉展／▷全体総合優勝／紅白 菊地直定（平沢）▷全体総合優勝次席／紅白 鈴木次夫（平沢）▷壮魚総合優勝／紅白 田宮恒雄（平沢）▷成魚総合優勝／丸点紅白 柴田実（室沢）▷若魚総合優勝／銀鱗三色 佐藤喜一（室沢）▷幼魚総合優勝／紅白 横山廣壽（琴浦）▷ジャンボ賞／山吹黄金 六平澄雄（小国）▷審査員特別賞／

昭和三色 齋藤隆一（平沢）、紅白 佐藤隆（平沢）

その他

池田修三木版画 オリジナルフレーム切手贈呈式

10月27日、日本郵便東北支社と「にかほ市の宝もの池田修三木版画『ふるさと秋田』」の贈呈式が行われました。この切手は、象潟郷土資料館で販売しています。



▲切手を受け取る本田副市長

100歳長寿祝状・祝金贈呈

10月29日、佐藤ハツ子さん（鈴）が100歳のお誕生日を迎えられ、市から祝状と祝い金が贈呈されました。

5歳児健診で

むし歯のなかったお友だち

齋藤光希（平沢）、須藤芽吹（室沢）、佐藤紬希（室沢）、佐々木彩音（室沢）、浅田莉央（室沢）宮崎昊（市営住宅さくら）、阿部風花（杉山）、佐藤美夢（立居地）、中村紬希（岡の谷地1区）、齋藤心優（夢が丘区）、佐藤碧海（駅前）、青木柊李（33区）、佐藤宏樹（松ヶ丘）、戸蒔陸人（松ヶ丘）、見上逞（武道島2区）、阿部七彩（西中ノ沢）、須藤杏（大須郷）、小笠原百花（大須郷）、堤旭陽（小砂川2区）

めぐる水から探す新しい可能性 ミズからにかほ2022

10月29日、にかほっとでミズからにかほ2022が行われました。これは、「にかほ市水循環基本計画」を市内外へ発信する第一歩として開催したもので、普段当たり前になっている水の魅力を市民と共有するため、パネルディスカッションには市川市長を含め6人が登壇し、にかほ市が誇る豊富な水資源の新たな可能性を探りました。



▲新たな可能性を提案する漁師の佐々木氏

実際の選挙を体感 選挙啓発出前講座

11月17日、仁賀保高校で選挙啓発出前講座が開かれました。選挙についての講座や投票の仕方についての説明がされたあと、それらの実践として生徒会選挙が行われました。会場には立候補者のポスターが貼られ、立会演説会、実際の選挙に使用される投票記載台や投票箱を用いての投票をとおり、生徒たちは選挙の重要性を身をもって学びました。



▲実際の選挙に用いられる投票箱に投函する生徒

地酒・食・芸能を体験 リゾートNIKAHO

10月29日、リゾートNIKAHOが催行されました。リゾートしらかみ編成が仁賀保駅へ到着すると80人の乗客が駅員や市民に歓迎され下車。参加者たちは平沢漁港で、漁船酒になる前の地酒を船に積み込む体験や、地酒とともに地元で採れた海鮮の浜焼きを食べながら郷土芸能の鑑賞などをし、にかほ市の食と文化を満喫していました。



▲漁船を前に漁船酒について説明を受ける参加者たち

仁賀保地域の流れ山を散策 いっぽにほにかほ「ながれ散歩」

11月13日、仁賀保公民館で市と秋田公立美術大学との協働プロジェクトいっぽにほにかほ「ながれ散歩」が行われました。当日は市内外から約50人が参加。鳥海山・飛島ジオパーク推進協議会からも協力いただき、講演や仁賀保地域の流れ山をめぐるまち歩きをとおり、この地で営まれた人々の生活や歴史に触れ、地域の魅力を再発見しました。



▲流れ山に関する講話を聞く参加者たち

